

Hôtel Intercontinental à Genève



Dans ce projet, notre bureau a été sollicité pour effectuer une analyse de faisabilité acoustique de la création d'un étage supplémentaire en identifiant les contraintes techniques ainsi que les incidences vis-à-vis de l'hôtel et du voisinage.

Aperçu du projet

Type de projet	Transformation
Planification et réalisation	2009 - 2010
Maître d'ouvrage	Intercontinental Geneva

Nos prestations

Protection contre le bruit

Acoustique

Acoustique des salles

Bruit de structure

Participants au projet



Ricardo Fleman
Site de Genève
+41 21 515 01 43
r.fleman@gae.ch